

Medienmitteilung

Zürich, Montag, 5. November 2018, 21 Uhr

Personelle Anpassungen im Kinderherzzentrum des Kinderspitals: Versorgung bleibt lückenlos sichergestellt

Das Universitäts-Kinderspital Zürich und Prof. Michael Hübler, seit Juni 2012 Leiter der Kinderherzchirurgie, gehen ab sofort getrennte Wege. Die ärztliche Versorgung für herzkranke Kinder ist weiterhin lückenlos sichergestellt: Für komplexe Herzeingriffe im Universitäts-Kinderspital Zürich ist mit Prof. René Prêtre und dem Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (CHUV) in Lausanne eine Überbrückungsvereinbarung getroffen worden. René Prêtre ist in Zürich bestens bekannt: Er leitete von 2004 bis 2012 in Zürich die Kinderherzchirurgie.

Vorübergehend übernimmt der chirurgische Direktor des Kinderspitals, Prof. Martin Meuli, mit Stellvertretung durch den ärztlichen Direktor, Prof. Michael Grotzer, die Leitung des Kinderherzzentrums: Im Zuge dieser Umstellungen wird die Führung der Kardiologie verstärkt durch eine Co-Leitung, die von Prof. Oliver Kretschmar und Prof. Emanuela Valsangiacomo Büchel wahrgenommen wird. Das Universitäts-Kinderspital Zürich und die Universität Zürich starten umgehend das Prozedere für die möglichst rasche Besetzung der Vakanz.

Kontaktperson: Urs Rüegg, Generalsekretär des Kinderspitals, 044 266 33 22.